Benjamin Fremaux, nouveau Président du groupe Idex

Après avoir dirigé Idex pendant 8 ans, Thierry FRANCK de PREAUMONT quitte ses fonctions de Président. Le Conseil de Surveillance a nommé Benjamin FREMAUX, qui avait rejoint le groupe IDEX en tant que Directeur Général à la fin de l'année 2019, comme son successeur à la Présidence du groupe. Thierry FRANCK de PREAUMONT reste actif auprès du Conseil de Surveillance de la société.

Olivier Barbaroux, Président du Conseil de surveillance d'Idex « C'est au nom de l'ensemble du Conseil de surveillance que je remercie Thierry FRANCK de

PREAUMONT pour le formidable bond en avant qu'il a fait faire à Idex. Sous son impulsion, Idex est devenu le premier opérateur français indépendant et a franchi le milliard d'euros de chiffre d'affaires - contre 650 millions d'euros en 2012. Travaillant à ses côtés depuis plusieurs mois, c'est tout naturellement que Benjamin prend sa suite. Benjamin aura à assurer la poursuite du développement de la société, en France comme à l'international, dans un contexte de transition énergétique extrêmement porteur ».

A propos d'Idex - www.idex.fr

A travers ses deux métiers liés aux énergies du territoire et aux services d'efficacité énergétique, le groupe Idex est aujourd'hui un acteur majeur de la transition énergétique en France.

Sa vocation est de réduire l'empreinte carbone des territoires et d'optimiser la facture énergétique de ses clients tout en assurant leur confort thermique. Le groupe accompagne ainsi la construction de la ville durable, depuis la valorisation et la distribution des énergies locales renouvelables (géothermie, biomasse) et/ou de récupération (valorisation des déchets, data center, eaux usées, cogénération), jusqu'à la performance énergétique et la gestion durable des bâtiments. Premier opérateur français indépendant des services énergétiques, Idex, qui a réalisé un chiffre d'affaires de plus d'un milliard d'euros en 2019, est implantée dans toute la France avec plus de 100 agences et 4 200 collaborateurs, ingénieurs et techniciens spécialisés. Depuis septembre 2019, avec l'acquisition des sociétés Danpower Baltic et Pusbroliai en Lituanie et des sociétés Go4Green et Smart Energy en Belgique, le groupe Idex affirme ses ambitions de croissance à l'échelle européenne.

A propos d'Antin Infrastructure Partners - www.antin-ip.com.

Antin Infrastructure Partners est une société de capital-investissement indépendante de premier plan qui se concentre sur les investissements dans les infrastructures. Basée à Paris, Londres et New York, et entièrement détenue par ses 14 partenaires, la société emploie plus de 100 professionnels. Antin vise des participations majoritaires dans des entreprises d'infrastructure dans les secteurs de l'énergie et de l'environnement, des télécommunications, des transports et des infrastructures sociales. La société a levé près de 15 milliards d'euros à travers quatre fonds et a investi dans 24 entreprises.

Contacts presse Idex:

Agence Réplique – Isabelle Laville, Attachée de presse

Tél.: 01 40 86 31 53 – 06 25 47 18 03 - @: ilaville@replique-com.com

Idex - Fadwa Madani, Chargée de communication

Tél.: 01 47 12 44 31 – 06 18 96 64 38 - @: fadwa.madani@idex.fr

Contact Presse Antin Infrastructure Partners:

Brunswick – Thomas Kamm / Nicolas Grange

Tél.: 01 53 96 83 83 - @: AntinIP@brunswickgroup.com



